



## Bildungsministerium

### 212.000 Schülerinnen und Schüler in Sachsen-Anhalt erhalten vor den Winterferien ihre Halbjahreszeugnisse

Rund 212.000 Schülerinnen und Schüler der allgemeinbildenden Schulen in Sachsen-Anhalt erhalten morgen ihre Halbjahreszeugnisse. Im Anschluss beginnen die einwöchigen Winterferien.

Bildungsminister Jan Riedel erklärt:

„Die Halbjahreszeugnisse sind ein wichtiger Moment, um Erfolge zu feiern, aus Herausforderungen zu lernen und das eigene Lernen zu reflektieren. Mein besonderer Dank gilt den Lehrkräften, die unsere Kinder und Jugendlichen täglich mit großem Engagement, Geduld und Fachkompetenz unterstützen. Sie leisten einen unverzichtbaren Beitrag dazu, dass unsere Schülerinnen und Schüler ihr Potenzial entfalten können. Ich wünsche allen erholsame Ferien, neue Energie für das zweite Schulhalbjahr und weiterhin Freude am Lernen.“

Eltern und Kinder, die Sorgen oder Fragen rund um die Zeugnisvergabe haben, können sich jederzeit an vertrauliche Anlaufstellen wenden:

- Kinder- und Jugendtelefon: anonym und kostenfrei unter 116 111
- Elternhotline: 0800 111 0 550

Mit den Halbjahreszeugnissen endet das erste Schulhalbjahr, und die Winterferien bieten Zeit zur Erholung und neuen Motivation für das kommende Halbjahr.

Impressum:

Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Turmschanzenstr. 32  
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777  
Fax: (0391) 567-3695

[mb-presse@sachsen-anhalt.de](mailto:mb-presse@sachsen-anhalt.de)  
[www.mb.sachsen-anhalt.de](http://www.mb.sachsen-anhalt.de)